



## Respaldan diputados estrategia

MARTHA MARTÍNEZ

El líder de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que la mayoría de los legisladores en San Lázaro respalda la estrategia de "sangre fría" de la Presidenta Claudia Sheinbaum y del Secretario de Economía, Marcelo Ebrard, ante la imposición de aranceles por parte de Estados Unidos.

"El estilo de la Presidenta es sangre fría, dice ella, "cabeza fría". Y dice ella: "usemos

el diálogo y la diplomacia para evitar daños a la economía y a nuestro desarrollo", expuso Monreal.

Admitió que los aranceles al aluminio y al acero sí afectan, pero sus repercusiones son menores ante la posibilidad de que EU hubiera instalado aranceles del 25 por ciento a todas las mercancías.

Dijo que si bien confía en que México salga bien de las negociaciones, sí hay un plan para aplicar la reciprocidad de aranceles.